

En 2012

Granada acogerá una conferencia mundial de psiquiatría

La Conferencia Temática de la Asociación Mundial de Psiquiatría acercará posturas sobre la salud mental y la atención primaria

21-09-2011



0

Me gusta

REDACCIÓN Granada acogerá en febrero de 2012 la Conferencia Temática de la Asociación Mundial de Psiquiatría "Salud Mental y Medicina de Familia Trabajando Juntos", un encuentro científico de primer nivel que traerá hasta la ciudad a los mayores expertos del mundo en esta materia.

Se trata de una reunión internacional centrada en acercar posiciones entre el colectivo de profesionales de la Salud Mental y el de la Atención Primaria, para lograr una mayor colaboración e integración entre ambos niveles, que mejore la calidad en la atención al paciente y aumente la capacidad de resolución de los profesionales de la Salud mental y de la Medicina de familia.

Dada la naturaleza de los temas a tratar, esta Conferencia no es solo de interés para profesionales estrictamente ligados a la Salud Mental como los Psiquiatras y Psicólogos, sino también para profesionales de la Medicina Preventiva, la Enfermería, la Sociología, y otros profesionales que hoy se especializan el área de la Salud, como gestores sanitarios, juristas, etc.

Este evento está organizado por la Asociación Mundial de Psiquiatría en estrecha colaboración con la Organización Mundial de los Médicos Generales y de Familia (WONCA) y la Asociación Española de Neuropsiquiatría (AEN). Además, cuenta con el apoyo y respaldo de diferentes sociedades y organismos tales como la Organización Panamericana de la Salud (OPS/OMS), la Asociación Mundial de Psiquiatría Social, la Asociación Psiquiátrica de América Latina (APAL) y la Red MARISTAN, entre otras.

Mayor integración. ¿Éste será el segundo de una serie de encuentros científicos centrados en alcanzar una mayor integración entre los servicios de la salud mental y de la atención primaria. Mientras que la primera Conferencia Temática, celebrada también en Granada en el año 2008, examinaba los retos planteados por la Depresión y otros Trastornos Mentales comunes en la Atención Primaria, en esta segunda Conferencia se abordará una de las cuestiones principales de la salud mental: lograr una mayor colaboración entre el colectivo psiquiátrico y el de la medicina de familia.

El plazo para la presentación de propuestas de simposios y talleres de la Conferencia Temática de la Asociación Mundial de Psiquiatría "Salud Mental y Medicina de Familia Trabajando Juntos" finaliza el próximo 31 de octubre, según informa [la UGR](#) en un comunicado.

ENVIAR PÁGINA »

IMPRIMIR PÁGINA »

AUMENTAR TEXTO »

REDUCIR TEXTO »

Más Ofertas Aquí



Bota Caza Alta Resistente. Artículos de Valverde del Camino.

★★★★★
139,90 €



Ordenador Intel Dual Core. No pierdas esta oportunidad.

★★★★★
219,00 €



Disco Duro Portátil Iomega. Iomega superspeed USB 3.0 1, 5 tb plata, disco duro portátil pc

★★★★★
229,90 €

Granada Motril Baza

Tráfico en la comarca [Ampliar](#)

Tráfico en la ciudad [Ampliar](#)



Fiestas en Joaquina Eguaras

Reportaje gráfico: Fernando D. Fernández



Granada acompaña a su patrona

Ofrenda floral a la Virgen de las Angustias

laopiniondegranada.es LA SELECCIÓN DE LOS LECTORES

LO ÚLTIMO	LO MÁS LEÍDO	LO MÁS VOTADO
1. Apple podría desvelar el iPhone 5 en octubre		
2. Los consejeros de RTVE podrán controlar las noticias		
3. Elena Rosell, con los lectores		
4. Sergio Ramos y Lara Álvarez retoman su relación		
5. Casillas: "No hemos estado a la altura"		
6. La Reserva Federal no logra impulsar a Wall Street		
7. J. J. Abrams vuelve a TV con 'Person of Interest'		
8. Descubriendo a Mario Testino		
9. Odyssey deberá entregar su tesoro a España		
10. Standard & Poor's rebaja la nota a siete bancos italianos		